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VERTENZA MIBAC 
 

IMMINENTE INCONTRO TRA AMMINISTRAZIONE/OO.SS. 
 

FINALMENTE LA FUNZIONE PUBBLICA E IL 
MEF SI PRONUNCIANO SULL’IPOTESI DI 
ACCORDO CONCERNENTE GLI SVILUPPI 
ECONOMICI ALL’INTERNO DELLE AREE. 

 

 

Come da impegno preso, possiamo finalmente comunicarvi che 
dopo le iniziative intraprese, a sostegno della vertenza tutt’ora in 
corso, l’Amministrazione in data odierna ha comunicato che in 
data 25 ottobre 2011 il Dipartimento della Funzione Pubblica e il 
Dipartimento della Ragioneria dello Stato hanno espresso il nulla 
osta all’ulteriore accordo in merito all’ipotesi sugli gli sviluppi 
economici all’interno delle Aree per l’anno 2010 sottoscritta in 
data 01 giugno 2010. 
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A tutti i Dirigenti Sindacali CONFSAL-UNSA 
Beni Culturali 

A tutte le R.S.U.  CONFSAL-UNSA Beni Culturali 

A tutti i lavoratori del Ministero per i Beni e le 
Attività Culturali  
                                          LORO SEDI 

COMUNICATO N. 58/11 
 



  

A tal fine, si ritiene per completezza di informazione, trasmettere 
in allegato al presente comunicato la nota prot n. 38556 del 28 
ottobre 2011 del Direttore Generale OAGIP Dott. Mario Guarany, 
e le rispettive note prot. n. 52932 del 25/10/21011 della 
Funzione Pubblica e Prot. n. 106390 del 20/10/2011 della 
Ragioneria Generale dello Stato.  
Si coglie altresì, l’occasione per sottolineare ancora una volta il 
giudizio positivo più volte espressi da questa Segreteria 
Nazionale in merito di questa vertenza, la quale come si 
ricorderà, la Confsal-Unsa è stata l’unica Organizzazione 
Sindacale a non accettare compromessi e a battersi per far valere 
quanto giustamente avevamo a suo tempo pattuito con 
l’Amministrazione. 
Pertanto, possiamo affermare che sul piano politico ci sono stati 
giusti motivi di coerenza nel portare avanti la vertenza a livello 
unitario con le altre sigle sindacali, mentre sul piano sostanziale, 
l’apporto della Confsal-Unsa, nel corso delle trattative ha visto 
rigettare le tesi dell’Amministrazione che si uniformavano ai 
rilievi più volte sostenuti del MEF e della F.P., circa 
l’impossibilità di poter sbloccare le risorse finanziare per i 
passaggi economici. 
Pertanto, l’Amministrazione convocherà nei primi giorni del 
mese di novembre le Organizzazioni sindacali per la 
sottoscrizione dell’accordo definitivo. 
Infine, se la procedura dovesse completarsi nei termini previsti, a 
breve l’Amministrazione potrà attivare l’iter previsto per 
l’attuazione degli sviluppi economici all’interno delle aree così 
come previsto dalle vigenti norme contrattuali. 
Sarà nostra cura come sempre tenervi informati in merito. 
 
Cordialità e saluti 
 

IL SEGRETARIO NAZIONALE 
(Dott. Giuseppe Urbino) 








